

BOFFRES

Rencontre Ardécho-suisse



Jacques Dubay conseiller général du canton de Saint-Péray a remis des cadeaux souvenir à cette équipe de foot de Sonvillier.

Ils sont une trentaine en ce week-end de Pâques en provenance de « Sonvillier » village du canton de Berne (Suisse) à être venu découvrir le pays de crussol et l'Ardèche. Accueillis au domaine de « Rellier », par Jean Luc et Sandrine Brottes, le groupe a disputé un match amical de foot (club créé en 1915) contre le

football club de Alboussière. Ils ont remporté ce match 5 à 3. Samedi ils ont visité la brasserie de Damien Faure à la « Grange du Seigneur » sur la commune de Champis, puis découverte du département de l'Ardèche.

Un jumelage est envisagé. ■

SAINTE-QUISTINE